



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

budget : services extérieurs

Question écrite n° 100496

Texte de la question

M. Nicolas Dupont-Aignan appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur l'avenir de la brigade de surveillance intérieure des douanes d'Hirson (Aisne). La brigade de Macquenoise, près d'Hirson, sécurise la frontière avec la Belgique et demeure l'unique point de contrôle dans l'ancienne région Picardie. Se trouvant seulement à quelques kilomètres de Charleroi, bastion des salafistes, elle est située stratégiquement sur une route utilisée pour les trafics en tout genre (armes, drogue, cigarettes de contrebande...). Pour autant, en dépit d'une menace terroriste sans précédent et des annonces formulées par le président de la République devant le Congrès, visant à renforcer les douanes, l'administration avait prévu de fermer le poste d'Hirson au 31 décembre 2016, laissant ainsi sans contrôle un territoire de plus d'une centaine de kilomètres, entre les villes de Maubeuge (Nord) et de Charleville-Mézières (Ardennes). Bien que pour la seconde fois en 3 mois la justice administrative vient de suspendre cette décision de fermeture, le sort de la brigade d'Hirson reste précaire et les fonctionnaires des douanes sont à juste titre inquiets. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir faire connaître sa position et ses intentions à l'égard de cette unité douanière et de préciser les mesures qu'il entend mettre en œuvre pour assurer la sécurité publique dans une zone stratégique pour les douanes françaises.

Données clés

Auteur : [M. Nicolas Dupont-Aignan](#)

Circonscription : Essonne (8^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 100496

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Action et comptes publics

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [8 novembre 2016](#), page 9237

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)